

La République du Centre, 13 septembre 2019

SANTÉ ■ Les élus Nathalie Kerrien, Michel Ricoud et des habitants de La Source veulent trouver des solutions

Quels leviers pour guérir la MSP ?

L'avenir de la maison de santé pluriprofessionnelle de La Source...
Hervé Duvivier

Si il y a un sujet qui semble à peu près être le consensus à Orléans-La Source, c'est bien celui de la santé et de la maison de santé pluriprofessionnelle.



COM. La réunion en comité de pilotage s'est déroulée au local d'été de la mairie. D. Coppinot de l'axe le...
photo sur le site de la mairie de La Source

Les habitants de La Source et la maison médicale de La Source...
Nathalie Kerrien, « À La Source, il me semble que c'est près de 600 euros. Si tu te mets à la place d'un médecin, ce n'est pas que tu choisisses ? »

Les charges des MSP en question

Un problème national ? Il faut regarder avec cette question de savoir qui est responsable de l'État...
Michel Ricoud, Ce dernier aimerait voir des représentants autour de la table.

Quelques leviers d'action
Des représentants des collectifs AHSI (Association des habitants de La Source) et QVLS (Qualité de Vie La Source) ont accompagné cette brève rencontre.

En voici quelques-uns.
Médiation de 12 représentants.
Une réunion destinée à la MSP de La Source avec nous dix-neuf, des représentants de la mairie, des habitants de la source, des élus.

Des représentants des collectifs AHSI (Association des habitants de La Source) et QVLS (Qualité de Vie La Source) ont accompagné cette brève rencontre.

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...

Des charges trop élevées ? Les propositions ont été que le différentiel de char...